

平成20年度

第12号【平成21年3月1日発行】

苗木コミュニティセンター 便り

苗木コミュニティセンター 中津川市苗木2084 Tel 66-1301 Fax 66-0843



新たな消防拠点施設「苗木中央コミュニティ消防センター」が完成！

2月7日(土) 苗木中央コミュニティ消防センター竣工式が中津川市消防団苗木分団主催で行われました。式には、市関係者、区長会、工事関係者、消防団員の約70名が参列し、神明神社宮司 可知重彦様の神事後、来賓の祝辞をいただき、関係者で完成を祝いました。

今までの施設から、苗木分団本部、楷梯操法練習場、第1部統合器具庫を統合した、新しい施設として生まれ変わりました。場所は、苗木駐在所奥(室屋1767番地の9) 1階は、分団詰所、消防車庫、消防倉庫、器具庫、2階は楷梯操法練習室、研修室(1・2)となっています。

山田分団長は、「火災・自然災害等が多様化、複雑化する中、この様に立派な消防コミュニティセンターが出来た事で、今後益々消防機能が発揮できる事と思います。」と、新たな拠点として消防団が地域の安全安心のために活躍することを謝辞で述べられました。

『 火のしまつ 君がしなくて 誰がする 』

3月1日(日)から3月7日(土)までの7日間は春の火災予防運動



「鬼は～ そと! 福は～ うち!」

2月3日は節分の日。のぞみ保育園・苗木保育園で、節分にちなんだ行事が行われました。

のぞみ保育園では、みんなで手作りの鬼のお面を作り、先生が節分とはどういうものかを劇で教えてくれました。その後・・・太鼓や金棒をもった3匹の鬼が現れると、子供たちはパニック状態!!「鬼は外!鬼は外!」と泣きながら鬼に豆をぶつけました。「好き嫌いなく なんでも食べる」「友達と仲良くする」「お父さんお母さん 先生のお話をしっかりきく」ことなどを約束して何とか鬼退治が出来た子ども達。帰り際に「守れないとまたくるぞ～!」と鬼に言われ、「はいっ!」と大きな返事でもう一度約束しました。今年も元気に仲良く過ごせそうです。



苗木保育園では、豆まきのほかに、七輪でいわし、おにぎり、ウインナーを焼いて食べました。

安土城跡散策

公民館遠足のお知らせ

今年の公民館遠足は、滋賀県方面です。多数の方の申込をお待ちしております!

日 時 : 3月17日(火)

午前7時20分集合、7時30分出発

集合場所 : ひだ路元起

各バス停(夜明けの森～玉蔵橋方面～中津)でもご乗車いただけますのでご相談ください。

行き先 : 草津宿本陣 - 近江八幡水郷めぐり、近江商人の町並散策
- 安土城跡散策、安土城天主「信長の館」

注: 歩行が多いコースです。歩きやすい服・靴でご参加下さい。

会 費 : 6,000円予定(バス代・昼食代・入場料含む)

多くの方に参加いただきますと安くなります。会費等詳細は参加受付終了後、参加者の方に通知させていただきます。なお、会費は当日いただきます。

定 員 : 40名

申込方法 : 3月10日(火)までに、下の申込書を

苗木コミュニティセンター(66-1301)へ提出してください。

(公民館講座受講生の方を優先してご案内していますので、定員に達した場合はお断りをさせていただく場合があります。ご了承ください。)



草津宿本陣



3/17 公民館遠足申込書

キリトリセン

氏 名	住 所	電 話	講座・サークル名	乗車バス停

ぴっころでリトミックを行ないました。

2月23日(月) ぴっころで『リトミック』を行ないました。リトミックは、スイスの音楽教育家によって考案された、音楽と身体を使った『子どもの能力開発教育』で、見て聞いて感じたことを考え表現することで、心身の協調、調和を作り出そうとする教育法です。講師は、ぴっころの卒業生の山村智子さん(背戸川区)で、山村さんのリトミック教室は、とても好評で毎年実施しています。子どもたちは、山村さんのテンポのいいピアノややわらかい歌声に合わせて体でリズムをとり、お母さんと一緒に手をたたいたり、歩いたり、フラフープなどを使った普段とは違った遊びを終始笑顔で楽しみました。親子で、音楽を通して豊かなスキンシップを体験しました。



親子ヨガ教室を開催します。

2月も終わり、春もそこまでやってきているのに、まだまだ、こたつの中にもりっぱなしではないですか? 春を目前にしたこの時期に、親子で少し体を動かしてみませんか。今回、親子一日教室では、『親子ヨガ教室』を下記の日程で開催します。

「親子でリフレッシュ&リラックス。」子どもと同じ目線で、同じ時間を過ごして、ご自分の心や子どもの心に寄り添ってみましょう。お父さん、お母さんにもおおいに効果がありますから、是非親子一緒に参加して下さい。

日時: 3月7・14日(土) AM10:30~1時間程度 場所: 苗木コミュニティセンター

詳細は、小学校、コミセンでチラシを配布しますのでそちらをご覧くださいお申し込み下さい。



風流おどりに参加してみませんか。

あんどん祭りやおいでん祭、その他各地の催し物で活躍されている風流おどり苗木連では、ただいまメンバーを募集しています。地元の伝統芸能を見るだけでなく見せる側で楽しんで、感動を味わってみませんか?

踊ってみたい、笛をふいてみたい、太鼓をたたいてみたい、などなど風流踊りに参加してみたい方は、下記までご連絡下さい。

風流おどり苗木連 代表 青木 昌則 (TEL 66-3584)



介護予防のため65歳以上の方に生活機能チェックと検査を行います 生活機能チェック(調査)にお答えください

~ この調査は介護予防事業への参加が必要な方を把握するためのものです ~

高齢期は、加齢に伴い日常生活においてさまざまな支障が現れやすくなり、要支援・要介護状態になるおそれがあります。健康と生活機能の維持のため、老化のサインを早期に発見し、予防にとりくみましょう。

調査期間・・・ 3月2日(月)~23日(月)

対象者・・・ 平成21年4月1日現在で、65歳以上の方(介護保険認定者を除く)

調査方法・70歳~89歳の方には、市から調査票を郵送します。

・65歳~69歳、および90歳以上の方は、広報なかつがわ3月号をご覧ください。



問い合わせ: 地域包括支援センター 66-1111 (内609)



3 月 行 事



1	日		
2	月	苗木財産区議会	可燃
3	火	税確定申告	
4	水	税確定申告	
5	木		可燃
6	金		
7	土	親子ヨガ教室 10:30～	
8	日		
9	月	苗中卒業式	可燃
10	火	市議会（一般質問）	
11	水	市議会（一般質問）	大型
12	木		可燃
13	金	しいたけ植菌体験（苗小6年生）	
14	土	しいたけ植菌体験（瀬戸区親子） 親子ヨガ教室 10:30～	
15	日		
16	月		可燃
17	火	公民館遠足	
18	水		
19	木	区長会	可燃
20	金	春分の日	
21	土		
22	日		
23	月		可燃
24	火	中学校体育館抽選会 19:30～ 中学校グラウンド 20:00～	
25	水	苗小卒業式	不燃
26	木	市議会	可燃
27	金	苗保卒園式	資源
28	土	のぞみ保卒園式	
29	日		
30	月	さくらんぼ親子観劇	可燃
31	火		

行事は変更になる場合がありますのでご注意下さい。

苗木の人口 平成21年1月31日現在
 人 口 6,410名 世帯数 2,140世帯
 （ 男 3,136名 / 女 3,274名 ）

税申告は、お済みですか？

平成20年分の市・県民税、所得税などの申告相談が、始まっています。苗木地区の受付は、下記のとおりです。詳しくは、『広報なかつがわ2月号』をご覧ください。

と き：3月3日（火）・4日（水）
 と ころ：苗木コミュニティセンター

= 苗木中学校 =

2月15日（日）苗木地区PTA主催の資源回収が行われました。この資源回収は、保育園、小学校、中学校と、地区全員で協力して行う行事です。今回2年生の生徒が、ボランティアとして数多く参加しました。新聞や雑誌など、トラックに積み上げていく作業は大変で、次から次へと運ばれて来る新聞や雑誌に、てんてこ舞いでした。生徒は大人に混じり、最初から最後まで汗だくになりながら一生懸命働いてくれました。ご協力下さった保護者、地区の皆様ありがとうございました。



= 苗木小学校 =

日頃、登校下校などで子ども達を見守っていて下さる苗木安全安心協議会（苗木老人クラブ連合会・なんじゃもんじゃ会等）をはじめ、関係者の方をお招きして、児童会が「ありがとうの会」を行いました。全校合唱・各学年の出し物・お礼の言葉や、児童会手作りの感謝状をお渡しして感謝の気持ちを伝えました。最後に出席者を代表して、苗木老連クラブ会長石原清さんからお言葉をいただきました。

なお、この会はこれから続きますので、今回参加できなかった方や、参加できそうな方がみえましたら、来年度からは学校や関係の方にお知らせ下さい。できるだけ多くの方に出席して頂き、子ども達に周知したいと思います。これからも子ども達の見守りをよろしく願いいたします。



= 苗木保育園 =

2月18日、福岡保育園と当園の年長児だけの交流会を行いました。スクールバスの送迎で園児達は大喜び。昨年からはまったドッジボール大会では見事に負けて悔しい思いを味わったとか。雨天の日以外は毎日練習してきた子ども達です。今年は苗木保育園が全勝することができました。「福岡保育園の子達、強かったよ。でも勝てて良かった。」「すごく楽しかったよ！とみんなの笑顔がすてきでした。また、竹馬に興味をもち、1日ではうまく歩くことは難しかったようですが、初めての体験をさせて貰ったり・・・と楽しい思い出が出来ました。



= のぞみ保育園 =

子どもが保育園で作った座布団ソリを持って、親子でソリ滑りに行ってきました。今年は暖冬でもゲレンデは一面の銀世界！自作のソリを持って飛び出します。最初はちょっと怖かったけどすぐに慣れて、目をキラキラ雪に反射させながら存分にソリ滑りを楽しみました。大人もついつい童心にかえって無邪気になってしまいうソリ滑り。みんなの笑顔がたくさん見られた一日でした。

